

Escrito por

Jueves, 24 de Abril de 2014 10:04 - Actualizado Jueves, 24 de Abril de 2014 10:56



La Dirección de Juventud de la Municipalidad de Apóstoles continúa con la organización de charlas en las escuelas de la ciudad, para abordar distintas problemáticas que afectan a los niños y la adolescencia. La primer charla se realizó con alumnos de sexto y séptimo grado de la Escuela N° 853 en el CIC “B° Estación” y la segunda charla en la Escuela N° 71.

La Doctora Viviana Carreras está a cargo del Consultorio del Adolescente, ubicado en el Caps Andresito, y también brinda los talleres y charlas sobre distintas problemáticas que afectan a los niños y jóvenes. Algunos de los temas tratados están relacionados con la prevención de adicciones, la violencia familiar, el bullying, violencia en la escuela, derechos de los niños y adolescentes, entre otros.

Para cada una de las charlas se solicita, previamente, a los docentes que traten los temas que les interesan con los alumnos en el aula, y que los mismos preparen preguntas y una charla sobre el tema para trabajar de forma dinámica.

También la Dirección de Juventud brindó un desayuno a los asistentes a la charla.

{phocagallery view=category|categoryid=957|limitstart=0|limitcount=0}